

Todo esto por ti... Primera Parte

Marina Rodríguez



Capítulo 1

El teléfono no dejaba de sonar, cuando por fin pude contestar , tu voz al otro lado del auricular me decía que todo había terminado entre nosotros y nunca volveríamos a estar juntos.

No podía creer lo que estaba escuchando, después de cuatro años de relación todo había terminado y sin darme tiempo a escuchar alguna explicación por tu parte.

No podía entender , me sentí desolada, engañada, había dado tanto por nuestra relación y de pronto ahí estaba él dejándome por teléfono, ni siquiera tuvo el valor de decirme a la cara.

Salí de casa para ir a la oficina, hoy me esperaba un día bastante duro , había que decidir la portada del mes, ser Redactora de Contenidos de una Revista de Moda, no me dejaría tiempo para pensar en la mala noticia del día. Había quedado con Susan para la hora de comer y contarle que Manu me había dejado . Con tristeza y dolor me propuse a cruzar la calle, sin mirar que un coche venía hacia mí.

Sin pensarlo dos veces salió corriendo y juntos caímos en la hacera. Ocurrió todo tan rápido que no entendí que estaba pasando, pues aquel desconocido me había salvado la vida.

Me quedé mirando sus ojos verdes que me miraban con intensidad, preguntandome si me encontraba bien.

La verdad, gracias a su rápida reacción el coche pasó de largo sin apenas rozarme, me dolía la rodilla pero estaba bien.

Me ayudó a levantarme e insistió en llevarme al hospital mas cercano por si acaso. Aunque después de dos horas en urgencias todo estaba bien, un corte en la rodilla y un buen moratón, que seguro me saldría al día siguiente. Con todo lo ocurrido no tuve tiempo de llamar a Susan que seguro me esperaba en la cafetería para comer, cuando justo sonó mi teléfono.

-Martha llevo esperando una hora donde te metes.

-Susan estoy en el hospital, pero tranquila estoy bien , solo ha sido un susto - dijo Martha mientras con la mirada buscaba al desconocido que la había salvado , pero él ya no estaba allí.

Paso a recogerte y me cuentas que ha pasado - y colgó rápido.

El doctor le dió a Martha el informe de alta diciendole que había tenido mucha suerte esta vez, pero que la próxima vez mirase antes de cruzar la calle , ella preguntó por el hombre que la había acompañado , pero éste debio de marchar cuando ella hablaba por telefono con Susan .

Susan recogió a su amiga en la puerta del hospital y la acompañó a su apartamento a las afueras de Madrid.

-No vas a creerte que día he tenido hoy - empezaba ha explicar mientras se dejaba caer en el sofá del salón-

-Pues empieza que muero de curiosidad -replicaba susan.

-Manu me ha dejado esta misma mañana, el muy cobarde lo ha hecho por telefono.

-No puedo creerlo, es un cobarde, lo sineto mucho Martha - decía mientras le daba un abrazo-

-Pero eso no es lo único, cuando salí dirección la cafetería no miré al cruzar , un coche venia hacia mi , y él me salvó ...

-Te salvó ? Quién?- pregunto susan con asombro mientras servía unas tazas de té-

-No lo sé no tuve tiempo de preguntarle su nombre, me acompañó al hospital, pero se marchó mientras hablabamos por telefono...

Estuvieron hablando toda la tarde de quién podria ser aquel hombre misterioso que le había salvado la vida , y de que en lo único en que había reparado era, que no le había dado las gracias. Llegada la noche Susan se despidió de Martha y regresó a su piso que compartía con su pareja Ian en el centro de Madrid.

Martha se quedó pensando en aquel hombre y si volvería a verle algún día, porque la verdad no todos los días le salvan a una la vida.

Y recordando esos ojos de mirada intensa se quedó dormida hasta el día siguiente.

A la mañana siguiente un buen moratón en su rodilla y un buen dolor, fué lo que la despertó. Martha se levanta, se da una ducha para despejarse , y después de la ducha se siente un poco mejor y se prepara un buen café bien cargado, hoy tiene una reunión con un nuevo cliente, un cliente nuevo que está interesado en inventir bastante dinero en su revista.

Preparada para salir hacia la oficina, sale de su apartamento y justo

cuando está dispuesta a cojer el ascensor su telefono movil suena...

-Martha cariño podemos hablar? pregunta Manu al otro lado del telefono-

-No tengo tiempo Manu, ademas me dejaste bien claro ayer que habiamos terminado,acaso te has arrepentido? o la rubia de pestañas postizas te a dado plantón.-contesta martha con tono serio.-

-Marta vamos solo seran 5 minutos,te prometo que no hay nadie más-insiste manu-

-No tengo tiempo ni ganas de discutir,no vuelvas a llamarme.

Y sin despedirse, Martha cuelga el telefono,no es la primera vez que Manu le es infiel y ella lo sabe,pero esta vez no tiene pensado perdonarle,que se busque a otra a quien engañar